

KABAR TERBARU

Polresta Magelang Serahkan Buku Saku Pedoman Netralitas: Komitmen Teguh dalam Mengawal Pilkada 2024

Agung widodo - MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 31, 2024 - 17:11



Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa pimpinan penyerahan Buku Saku Pedoman Netralitas Anggota Polri, sebagai langkah strategis untuk memastikan pelaksanaan pilkada yang bersih dan profesional. Kamis (31/10/2024).

[Magelang](#)- Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., memimpin langkah proaktif dalam menjaga integritas Polri menjelang Pilkada Serentak

2024. Dalam apel pagi yang digelar hari ini, seluruh personel Polresta Magelang menerima Buku Saku Pedoman Netralitas Anggota Polri, sebagai langkah strategis untuk memastikan pelaksanaan pilkada yang bersih dan profesional. Kamis (31/10/2024).

Penyerahan buku saku ini merupakan bagian dari program yang diluncurkan oleh Bidang Profesi dan Pengamanan (Bid Propam) Polda Jawa Tengah. Kombes Pol Mustofa menekankan bahwa buku saku ini adalah alat penting bagi anggota Polri dan ASN untuk memahami dan menerapkan prinsip netralitas dalam setiap tugas pengamanan.



“Pembagian Buku Saku ini merupakan komitmen nyata Polri untuk menjaga integritas dan netralitas dalam Pilkada Serentak 2024,” ungkap Kombes Pol Mustofa.

Buku saku ini tidak hanya hadir dalam bentuk fisik tetapi juga dalam format digital, sehingga dapat diakses lebih mudah oleh seluruh personel. “Kami ingin memastikan bahwa semua anggota dapat dengan cepat mengakses panduan ini melalui media sosial resmi Polda Jawa Tengah,” jelasnya.

Dengan penyampaian pesan tegas mengenai pentingnya netralitas, Kapolresta Magelang menekankan bahwa setiap anggota diwajibkan untuk memahami dan menjalankan ketentuan yang ada. Ia memperingatkan bahwa sanksi tegas akan diberikan kepada mereka yang terbukti melanggar prinsip ini.

“Tidak akan ada toleransi bagi oknum yang tidak netral dalam menjalankan tugas. Ini semua demi menjaga nama baik institusi Polri dan kepercayaan masyarakat,” tegas Kombes Pol Mustofa dengan penuh keyakinan.



Kapolresta juga mendorong masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga netralitas dengan melaporkan setiap tindakan tidak netral yang dilakukan oleh oknum anggota Polri. “Kami akan menjaga kerahasiaan identitas pelapor dan setiap laporan akan ditindaklanjuti secara serius,” tambahnya.

Dengan langkah-langkah ini, Polresta Magelang bertekad untuk menciptakan suasana yang aman dan damai selama proses Pilkada, memastikan bahwa setiap tindakan di lapangan mencerminkan prinsip-prinsip profesionalisme dan netralitas Polri.

(Humas Polresta Magelang)